



Kindermalaktion im Tangente-Atelier

Im Rahmen der Jazz-Tage in Eschen, die vom 10. bis 12. Juni in der Tangente durchgeführt wurden, hatte die Öffentlichkeit Gelegenheit, sich über die neu ins Leben gerufene Ateliergemeinschaft der Tangente zu orientieren. Erste Veranstaltung in dem Haus, das für Künstlerateliers zur Verfügung steht, war ein Flohmarkt, sowie eine Kindermalaktion (unser Bild), die von Hansjörg Quaderer vorbildlich geleitet wurde. Es sieht so aus, als entwickle sich das Tangente-Atelier zu einem neuen Künstlertreffpunkt im Unterland. Ausser der Möglichkeit, Ateliers über kurz oder lang zu mieten, sollen in Zukunft Informationsveranstaltungen (sog. workshops) angeboten werden. Vorgesehen ist ein Wochenendkurs für Video, ferner eine Plastikausstellung im Freien.

(Foto: Mario Scalet)
